保護者アンケートについて

- ・ アンケートの集計結果(○:良い ▲:やや課題 ×:悪い)
- ・ *:結果の分析と対応策

	保護者
1	本校の教職員は、教育活動に熱心に取り組んでいる。
	○肯定率は、1年生 91%、2年生 100%、3年生 100%。2年生の前年度の肯定率は 81%、
	3年生は80%。
	*高い肯定率である。
2	お子さんは、学校生活が楽しいと感じている。
	▲肯定率は、1年生100%、2年生57%、3年生85%。2年生の前年度の肯定率は68%、3
	年生は70%。
	* 2年生が、昨年と比べても低くなっている。
3	学校生活で、子どもたちが活躍する場面がたくさんあり、内容が充実している。
	○肯定率は、1年生73%、2年生93%、3年生89%。2年生の前年度の肯定率は69%、3
	年生は 70%。
	*高い肯定率である。
4	本校は、地域の活動や行事によく協力している。
	▲肯定率は、1年生 70%、2年生 85%、3年生 93%。2年生の前年度の肯定率は 75%、3
	年生は 55%。
	*コロナ禍で地域行事が行われていないため低くなっている。再開された地域行事等に、参加す
	るように積極的に働き掛けていく。
5	学校は、分かりやすく、丁寧な授業をしている。
	○肯定率は、1年生 80%、2年生 92%、3年生 100%。2年生の前年度の肯定率は 50%、3
	年生は70%。
	*高い肯定率である。 お子さんには、家庭学習の習慣が身に付いている。
6	
	▲肯定率は、1年生 64%、2年生 69%、3年生 69%。2年生の前年度の肯定率は 63%、3年生は 60%。
	+ ± 14 00 %。 *日々の指導や通信等で具体的な取組について話をしていく。
7	学校は、社会のルールを守ることについて子どもたちに指導している。
<u> </u>	○肯定率は、1年生 82%、2年生 86%、3年生 96%。2年生の前年度の肯定率は 88%、3
	年生は75%。
	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
8	子どもたちは自ら進んで挨拶をしている。
	▲肯定率は、1年生 64%、2年生 71%、3年生 89%。2年生の前年度の肯定率は 63%、3
	年生は 70%。
	* 1、2年生が低い。授業終始の挨拶など日々の指導を行っていく。
9	学校は、いじめや生徒の諸問題について適切な指導を行っている。
	○肯定率は、1年生91%、2年生86%、3年生100%。前年と質問内容を変えています。

	*高い肯定率である。
10	学校は、命の大切さや人権尊重の指導に熱心に取り組んでいる。
	○肯定率は、1年生91%、2年生93%、3年生100%。2年生の前年度の肯定率は75%、3
	年生は 75%。
	*高い肯定率である。
11	学校だよりや各種通信(ホームページを含む)などにより、学校の様子や雰囲気がよく分かる。
	○肯定率は、1年生 91%、2年生 93%、3年生 93%。 2年生の前年度の肯定率は 88%、3
	年生は 85%。
	*高い肯定率である。
12	学校は、保護者に対し丁寧な説明や対応をしている。
	○肯定率は、1年生 91%、2年生 93%、3年生 93%。 2年生の前年度の肯定率は 75%、 3
	年生は70%。
	* 2、3年生共に、昨年度より高くなっている。
13	学校は、進路について、学年に応じた情報提供や相談する機会を設けている。
	○肯定率は、1年生82%、2年生85%、3年生88%。2年生の前年度の肯定率は50%、3
	年生は 45%。
	* 2、3年生共に、昨年度より高くなっている。
14	部活担当者は、熱心に指導している。
	○肯定率は、1年生 82%、2年生 85%、3年生 93%。2年生の前年度の肯定率は 81%、3
	年生は 70%。
	*高い肯定率である。
自自由	・朝から、夜遅くまで、大変熱心な先生ばかりで一生懸命指導して下さり感謝しております。
記述	今後もよろしくお願いいたします。 ・いつも子供の気持ちに実り添う共道をしていただきなりがとうございます。気軽に相談でき
	・いつも子供の気持ちに寄り添う指導をしていただきありがとうございます。気軽に相談できる先生がおられるようで感謝しています。卒業までよろしくお願いいたします。
	・通常のホームページももちろんですが、修学旅行中は特に速報のように様子をアップしてい
	ただき、親も子供たちの元気な様子にほっとしてうれしく思いました。お忙しい中、撮影して
	下さる先生方、編集して下さる先生方、いつもありがとうございます。
	・先生方が何事にも熱心、丁寧に取り組んでいただき、子供も楽しい学校生活を過ごしている
	ようです。ありがとうございます。
	・男女テニス部に日傘を準備してあげて欲しいです!去年の県大会は本当に可哀想だなと感じ
	ました。
	・3年生を受け持たれて大変お忙しいにも関わらず、学級通信をこまめに出してくださるので
	学校の様子がよく分かりますし、自習ノートをきちんと見て評価をしてくださっているので意
	欲的に学習に取り組めている気がします。
	・ホームページの更新も毎日大変楽しみにしております。
	・今回の部活動参観日は総体後だったので、3年生の親はあまり意味がなかったように思いま 、、
	した。

その他(2学期の方向性)

- ・ほとんどの項目で高い肯定率である。保護者の自由記述からも、本校の取組に対して好意的である。今後も指導を継続していく。
- ・全学年の家庭学習の習慣、1、2年の挨拶の習慣が低い。2学期は、日々の学級指導、学級通信、学年通信等で指導していく。